

《单词百科:possessed是什么意思?possessed怎么发音?possessed的解释和用法》

英语单词possessed是什么意思?possessed怎么读?possessed怎么发音?简答网为您整理了possessed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



possessed怎么读

possessed的读音:[pəˈzest]

possessed的意思

- 1、adj.拥有的, 占有的;着魔的, 疯狂的;
- 2、v.拥有(possess的过去式和过去分词);

possessed的相关词组

- 1、be possessed of 占有, 拥有;趁;

- 2、be possessed 发疯, 渴望做某事, 镇静;中魔;
- 3、possess of 持有, 为…之主人;告诉;

possessed的近义词

- 1、**amok** adj.& adv.杀人狂, 狂乱地, 杀气腾腾地;
- 2、**amuck** adv.疯狂地;杀气腾腾;
- 3、**berserk** adj.狂怒的, 狂暴的;
- 4、**controlled** adj.受约束的, 克制的;
- 5、**demoniac** adj.魔鬼的;恶魔的;着魔的;疯狂的;

possessed的双语例句

- 1、When they came to the fork of the road, his horse turned left into a bypath as if it were possessed with a demon and began to run headlong down the hill.

当他们来到叉路口时,
他的马就好像被鬼缠住似的,转向左边的小路而急速地冲下山坡去。

- 2、In prison they'd taken away his watch and everything he possessed.

在监狱, 他们把他的手表和其他一切东西都搜走了。

- 3、He possessed his soul in patience.

他耐心等待。

- 4、The entire metropolitan center possessed a high and mighty air calculated to overawe and abash the common applicant.

整个市中心区有着一种高傲的神气,好像故意要让一些前来寻找职业的普通人感到惶恐不安。

- 5、Alaska was once possessed by Russia.

阿拉斯加一度曾是俄国的领土。

- 6、What on earth had possessed her to agree to marry him?

究竟是什么让她同意嫁给他的？

7、Queen Milena possessed great beauty, which she retained unimpaired in advancing years.

米莱娜女王倾国倾城，她的美貌并没有随着岁月的流逝而褪减。

8、The desire to be rich possessed him to act so.

发财的欲望使他做出如此之事来。

9、He behaved like someone possessed.

他行为举止像是魔怔了。

10、She has convinced herself that she is possessed by the devil.

她确信自己被魔鬼附了身。

11、Dwight Eisenhower possessed much the same ability to appear likeable.

德怀特·艾森豪威尔也具备上述做出讨人喜欢的样子的能力。

12、This diplomat possessed an excellent gift for repartee.

这位外交官具有卓越的应对才能。

13、They believed she was possessed by devils.

他们认为她是魔鬼附身。

14、She even claimed the couple's daughter was possessed by the devil.

她甚至宣称那对夫妇的女儿被魔鬼附了体。

15、She was possessed by the desire to be rich.

她被致富的欲望所支配。

16、Portugal and Spain had possessed vast empires that waxed and waned.

葡萄牙和西班牙都曾经历了兴衰的大帝国。

17、The plantation owner has possessed himself of a vast piece of land.

这个种植园主把大片土地占为己有.

18、They has possessed themselves of all the necessary material.

他们已取得了所有必要的材料.

以上是简答网为您整理的possessed怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于possessed

的用法、possessed的释义、

possessed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/possessed>

